

Ortsvorstand wurde neu gewählt.

Am 17.5.2010 fanden die Wahlen zum neuen Ortsvorstand der FDP-Lohmar statt. Herrn Peter Krüger, General a.d., langjähriger Ortsvorsitzender wurde für seine engagierte Arbeit auf kommunaler Ebene gedankt. Er schied aus Altersgründen aus. Gewählt wurden Frau Anna Kutscher (Schriftführerin), Herr Fabian Riegler (Schatzmeister), Herr Christian Friedrichs (1. Stellvertreter) und Herr Dr. Thomas Bauer-Balci als neuer Ortsvorsitzender.

„Der einzigen Lobby, der wir uns verpflichtet fühlen, sind unsere Kinder und die Familie.“ so Frau Anna Kutscher. „Ich engagiere mich, weil ich den europäischen Gedanken schätze, der uns seit über 60 Jahren Frieden beschert.“ gibt Herr Christian Friedrichs zu verstehen. Herr Dr. Thomas Bauer-Balci: „Zur FDP bin ich gekommen, weil sie die einzige Partei ist, in der "Fraktionszwang" und "Ideologie" Fremdwörter sind und weil sie sich für die Freiheit stark macht.“ Auch wenn Freiheit zur Zeit kostenlos erscheint, muss man sich täglich für sie einsetzen.

Die Ziele des neuen Ortsvorstands für die Kommunalpolitik lauten: Mehr Transparenz, mehr Bürgerbeteiligung und weniger Parteien-Klüngel in Lohmar. „Unser Klientel sind Familien, Kinder und alte Menschen. Wir nehmen nicht das Wort „Steuersenkung“ gebetsmühlenartig in den Mund - aber unsinnige Subventionen oder gar Prestigeobjekte werden wir ebenfalls nicht mittragen. Wir leben nicht nur über unsere Verhältnisse in Berlin sondern auch in Lohmar.“